

Bülach, 2. März 2020

Sehr traurig nehmen wir Abschied von

Marie Resch-Dietiker

30. Juni 1941 – 25. Februar 2020

Mit ihr verlieren wir ein überaus geschätztes und sehr engagiertes Aktivmitglied in unserem Akkordeon-Orchester.

Marie Resch war ein Gründungsmitglied im 1981 unseres Orchesters. Sie war immer stets sehr engagiert auch im Vorstand und während vielen Jahren auch Präsidentin unseres Orchesters.

Wir trauern um einen feinen Menschen und eine liebe Musikkollegin, die wir sehr vermissen mit ihren Ratschlägen bis zuletzt und um ihr grosses musikalisches Können.

Deine Kolleginnen und Kollegen
Akkordeon-Orchester Bülach



Der Trauergottesdienst findet am Donnerstag, 12. März 2020, um 14.30 Uhr in der reformierten Kirche Bülach statt.